

町民の 声

気軽に議会傍聴を

宮平ハイツ
渡名喜庸順さん

最近、町議会議員と四方山話をやる機会があり、「町議会を傍聴したことはありませんか」と聞かれました。

考えてみれば、国会中継をテレビで見たくらいです。私を含め、周りに町議会を傍聴した人は皆無でした。議会は敷居が高い印象があり、気軽に傍聴に出向くことに躊躇してしまいました。

果たしてそうでしょうか。実は行政に日頃関心が薄く、町民として積極的に意見を申し上げるほどの関心を持たないのでは。問題や課題

が発生した時だけ評論家に変身し、意見具申する自分自身が正直なところではないでしょうか。

町主催の会合等で多くの議員と接すると、議員は町の発展のために真剣かつ地道に活動し、町民からも種々アイデアを求めていることが分かります。

私たち町民も日頃感じる課題解決に向け、情報やひらめきから浮かぶ素敵なアイデアやまちづくりに対する思いを気軽に語ることも必要ではないでしょうか。南風原町の発展に貢献できるように心がけたいと感ずる今日この頃です。



宮平保育所付近 信号機を設置

議会は通園・通学時の事故防止のため「信号機設置に関する意見書」を平成24年11月に可決し、関係機関に直接要請をしてきました。

危険箇所として信号機設置を要望していた宮平保育所前交差点に信号機が設置され、11月14日に点灯式が行われました。



宮平保育所の園児と関係者による渡り初め

次回定例会の開会予定
12月10日(火) 午前10:00

広報委員会

- 委員長 金城好春
- 副委員長 知念富信
- 委員 照屋仁士
- 委員 大城毅
- 委員 浦崎みゆき
- 委員 上原喜代子

表紙の題字・写真をお寄せください

あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真をお待ちしております。ご意見・ご要望も広く募集しています。

連絡先 議会事務局(担当:広報・調査係 翁長)

TEL.889-3097 FAX.889-4499

E-Mail:H8893097@town.haebaru.okinawa.jp

編集後記

9月定例会は前年度の町運営が適正かを審査する重要な議会です。振り返ると本町は平和行政に力を入れていくと実感します。

第1回「南風原町民平和の日」記念事業が10月12日に開催されました。

平和の日は、去った3月定例会で全会一致により可決され、条例が制定された経緯があります。

私もピースウォーキングに参加し、平和ガイドの説明のもと町内を巡りました。

与那原町大見武の収容跡地で多くの友人が戦死したという当時の状況を新垣源吉郎さんと與座章健さんから聞きました。証言を通して「命ど玉」を学びました。

平和ガイドの会の皆さんが平和に向け調査・研修していることに感謝し、町議会も平和行政に取り組んでまいります。

(担当 金城好春)